
朝、玄関前で車から降りる

と、朝練習の野球部員が「お

はようございます」と大きな声

で挨拶をしてくれます。こちらも

「おはよう！」と、高校生の爽

やかさに負けないよう意識して

返しています。毎日、この爽や

かな挨拶から一日が始まりま

す。  

 挨拶は「挨く（ひらく）・拶る

（せまる）」と書き、「心を開い

て、相手に迫る」という意味が

あります。コミュニケーションを

図る上で大切なことだと言わ

れるのはこのためです。 

挨拶の大切さは、生徒たち

に浸透しており、廊下ですれ

違うほぼ全員の生徒たちが挨

拶をしてくれます。来校される

多くの方々からも「ほとんどの

生徒さんが挨拶をしてくれる良

い学校ですね。」と大変評価し

ていただいています。これは、

本校の誇りであり、今後も大事

にしていきたいところです。 

 また、何気ない友だちとの語

らいや教師との弾んだ会話の

笑い声が廊下や教室に響いて

います。この温かい雰囲気が

今の加悦谷高校を物語ってい

ます。 

この号の内容 

２０１８. ６ 平成３０年度 第 ２号 

加悦高ニュースレター 

■  アジアユース選手権入賞報告の表敬訪問    

先月ウズベキスタンで開かれたウエイトリフティングのアジア

ユース選手権大会に出場した本校１年生の武藤理恵瑠さん（橋

立中出身）が、与謝野町役場加悦庁舎を表敬訪問し、山添藤真

町長様や塩見定生教育長様に４位入賞を報告しました。 

 武藤さんは女子４８ｋｇ級に出場し、スナッチ６６ｋｇ、ジャーク７

８ｋｇ、トータル１４４ｋｇという成績を収め、スナッチではメダル獲

得という快挙を成し遂げました。武藤さんは「当日は体調が整わ

ず力を出し切れなかった面もあり、悔しさは残りますが、目標と

していたメダルが獲得でき、それについては満足しています。」

と報告しました。 

 山添町長様からは「今回の経験を踏まえ、２０２０年の東京オ

リンピックを目指してほしい。」と激励をいただきました。 

 ２０２０年は、武藤さんが加悦谷高校の３年生の年にあたりま

す。怪我のないよう注意しながら練習を重ね、是非とも、出場し

てほしいと思います。今後も、全校で応援していきたいと考えて

います。同じ学校の仲間や地域の皆様の応援を力に変えて頑

張ってほしいと思います。 

■  自分にあった学び＜スタンダード・アスリートスポーツ・アドバンス＞  

副校長からのメッセージ 

●１年次はオールフラットなクラス編制で１年かけて自分の適性・能力を考えます。 

●２年次から、自分にあったコースを選択し学習を進めます。 

●週に２回（月・木）、７限授業を実施し、学力の伸長を図ります。 

●丁寧な個別指導により、難関大学突破の力をつけます。 

●アスリートスポーツコースでは、トップアスリートを育成します。 

オールフラットクラス編制 【数・英】習熟度別講座 

スタンダードコース 
・確かな学力の育成 

・基礎学力の徹底 

・多様な進路選択 

 
 
 
私立大学・短期大学 

専修各種学校・就職 

アドバンス 

コース 
・発展的な学習内容 

・文系・理系に対応 

 
 
 

国公立大学 

難関私立大学 

アスリートスポーツ
コース 

 
・全国で活躍するトップア
スリートの育成 

・スポーツ理論と研究 

・特色のあるｽﾎﾟｰﾂ授業 

１年 

２年 

・ 

３年 

与謝野町へ表敬訪問 1 

クラス編制の説明 2 

新緑の手仕事展 3 

両丹高校総体 4 

生徒総会 5 

ボランティアとして活躍 6 



Web サイトもご覧ください 

http://www.kyoto-

be.ne.jp/kayadani-hs/ 

京都府与謝郡与謝野町字三河内810 

電話 : 0772-42-2171 

FAX:  0772-42-2172 

電子メール :  

    kayadani-hs@kyoto-be.ne.jp 

京都府立加悦谷高等学校 

 「一人一人の可能性を 

            伸ばす」 

■ 真剣で真の教育 

■ 信頼関係にもとづく教育  

■ 伸ばす教育 

■  平成３０年度  両丹高等学校総合体育大会  

ソフトテニス両丹総体 

 ５月１９日（土）に両丹高等学校総合体育大会が行われました。本

校はサッカー会場となり、小雨の中、本校、サッカー部の選手たちは

本校生徒や保護者の方から「ナイスプレー！」「ナイスキーパー！」

などの声援を受けながら精一杯のプレーを見せてくれました。躍動

感ある高校生の姿には感動します。生徒たちは各競技とも最後まで

全力を出し切りました。この大会をもって、３年生が多く引退します。

引退後は進路実現に向けての学習の日々が続きます。引退まで続

けてきた粘り強い生徒たちに大きなエールを送りたいと思います。 

壮行会選手宣誓 本田歩優さん        

生 
徒総会が５月１１日（金）に行われました。今年度の生

徒会活動方針・各部方針・予算案の審議を行いまし

た。生徒会長の水上聖博君から活動方針が述べら

れ、学校祭、交流会、ボランティア活動などへの積極的な参加を

呼びかけました。１年生は、初めての生徒総会に参加し、自由な

雰囲気の中にも高校生としての自覚と責任感を生徒会役員に感

じていました。後半には、学校祭のテーマ 『変化 進化 新たに

刻め 加悦谷の歴史』 が発表されました。今後、学校祭ムード

がどんどん高まり、学校が一番活気づく時期に入ります。この

テーマのもと、全校生徒が最高の思い出となる学校祭に向け、

生徒会本部役員を中心に準備を進めていきます。今年度も「青

春ど真ん中！」を感じるダイナミックな学校祭になることと、今か

ら期待しています。 

■  平成３０年度  生徒総会  

サッカー 加悦高VS宮津高        

■  地域に貢献する加悦高  新緑の手仕事展  

新 
緑の手仕事展が開催され、与謝野町立江山文庫におい

て、加悦谷高校の合唱部がアカペラを披露しました。天

候にも大変恵まれ、たくさんの来場者の中、アンコールも

含めて、６曲を披露しました。来場された方々から、大きな拍手と

「上手ですね。」等、お褒めのお言葉を頂き、部員たちも大変喜ん

でおりました。現在は、新入部員の１年生４人が加わり、夏の多く

のイベントへの出演に向けて練習に励んでいます。このように地域

に貢献できることが部員たちのやりがいになっています。 

 

● 

主
な
競
技
の
結
果 

 

女子ﾊﾞｽｹｯﾄﾎﾞｰﾙ両丹総体第３位 

男子 陸上 下級 ２位 

女子 陸上 下級 ２位 

女子 バスケットボール 上級 ３位 

女子 バレーボール 下級 ３位 

 ６月３日（日）にサイクルイベント「海の京都 TANTANロングライド２０１８」が中丹・丹後地域

一帯で実施されました。当日は快晴に恵まれ、全国各地から大勢の参加者があり大変盛り上が

りました。加悦谷高校からは、１１名の生徒たちがボランティアスタッフとして参加しました。少し

でも参加されている皆さんに満足して

いただけるよう笑顔を心がけながら、

お茶やパンなどを渡していました。笑

顔で「ありがとう」と応えてくださる方が

多く、生徒たちも心の触れ合いを感じ

ていました。 

■  ボランティアスタッフとして活躍  


